

# Das echte Leben spürt, wer berührt.

Franz von Assisi hat seine Berührungsangst gegenüber den Ärmsten überwunden und das Leben so gelebt wie es ist: nicht perfekt aber ziemlich großartig. Er hat uns gezeigt, dass ohne Berührungsangst wunderbare Dinge entstehen. Franziskus ändert die Form. Und verändert damit alles.

Mach mit. Kirche berührt.  
Eine Initiative zum  
4. Oktober – Festtag  
des Hl. Franz von Assisi.

Mehr Infos auf: [www.aussaetzigem-hilfswerk.at](http://www.aussaetzigem-hilfswerk.at)



Bankverbindung: Hypo Landesbank Vorarlberg  
IBAN: AT89 5800 0000 2222 2228 | BIC/SWIFT: HYPVAT2B  
DVR-Nr. 4011231 | Reg. Nr. SO2428



AUSSÄTZIGEN  
HILFSWERK  
ÖSTERREICH